

Alarm an Fireboard übergeben

Betrifft Produkt	Gültig ab Version
FE2	2.15.X

Kurzbeschreibung

Sie können beliebige Alarmierungen von FE2 direkt an Fireboard übergeben. Hierzu müssen Sie einige, wenige Schritte befolgen.

- [Fireboard Zugangsdaten erhalten](#)
- [Alarmablauf anlegen](#)
- [Konfiguration des Plugins](#)
- [Fertig](#)

Fireboard Zugangsdaten erhalten

Melden Sie sich beim Fireboard Portal mit Ihren Zugangsdaten an, und wechseln Sie zu Einstellungen, Konto. Nun wird Ihnen Ihr Zugangsschlüssel (*AuthKey*) angezeigt.



The screenshot shows the Fireboard Portal interface. At the top, there is a navigation bar with links for 'Übersicht', 'Konfiguration', 'Downloads', 'Bücher und Magazine', 'Einstellungen', 'API', and 'Ab'. Below the navigation bar, the main heading reads 'API: Schnittstelle für Alarmeingang [operation_data]'. Underneath, the 'AuthKey' is displayed as 'vTQKCSyTyooh9Z8eLfojJpE' followed by a redacted area. To the right of the AuthKey, there are three buttons: 'NEUEN AUTHKEY GENERIEREN', 'DOKUMENTATION', and 'ALLE EINTRÄGE LÖSCH'. A dropdown menu is open, showing 'Alarmeingang' and 'Statusübergabe'.

Einträge

Zeige 1-15 von 15 Einträgen.

Einsatzidentifikationsnummer	Einsatzbeginn	Einsatzstichwort	Alarmnachricht	Ort	Breitengrad	Längengrad	Lagebesch
k1k70kx20792kx0101k76k49076kx0k7k7kx1k70kx20792kx0101k76k49076kx0k7k7kx	07.04.2018	B2, Deman	Deman in	Ökullstraße 1	0.0000000000	0.0000000000	Enter Eisl

Alarmablauf anlegen

Fügen Sie aus *Schnittstellen* das Plugin **Fireboard** zum Alarmablauf hinzu. Wenn Sie einen Alarm "so wie er ist" an Fireboard übertragen möchten, müssen Sie keine weiteren Plugins nutzen.



The screenshot shows the 'Alarmablauf' configuration interface. At the top, there is a title 'Alarmablauf' and three buttons: '! Muss gespeichert werden!', 'Alarmieren', and 'Speichern'. Below the title, there is a 'Start' button. The main area contains a 'Fireboard' plugin entry with a redacted key and a 'x' icon to remove it.

Konfiguration des Plugins

Öffnen Sie die Plugin Konfiguration und tragen dort unter *Fireboard-Auth-Key* den oben notierten Zugangsschlüssel ein. Speichern Sie anschließend das Plugin und die Einheit.



Fertig

Nun wird jede Alarmierung dieser Einheit an das Fireboard Portal übertragen. Sie sehen anschließend einen Einsatz in der Einsatzbibliothek im Live-Ordner (dieser Ordner erscheint nur, wenn auch Einsätze vorhanden sind).



Wichtiger Hinweis

Aktuell benötigt Fireboard zwingend Koordinaten bei Übergabe des Alarms. Das heißt: Selbst wenn die Adresse in FE2 richtig erkannt wurde, kann es sein, dass Fireboard den Einsatz nicht richtig auf der Karte anzeigt, da keine Koordinaten von FE2 übergeben worden sind. Dies wird sich später allerdings noch ändern.